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Experiences
       Maristes

5. QUELLE EST VOTRE FIGURE MARISTE PRÉFÉRÉE ?
Dani Argibay (LM) (Espagne) : Il est di�cile de penser à une figure qui m'a 
aidé à approfondir ma vocation mariste, mais quelque chose qui m'a toujours 
aidé est cette image de la Société de Marie comme un arbre à 5 branches. 
Avoir pu rencontrer des parents, des sœurs, des sœurs missionnaires, des 
frères et aussi des laïcs maristes et avoir pu partager ma foi et ma vocation 
avec eux m'ont aidé à approfondir ma vocation sans aucun doute.

P. Larry Du�y, sm (Irlande) : Une grande influence spirituelle sur moi a été 
Donald Kerr, prêtre mariste, qui était mon maître des novices et également 
responsable de la formation par la suite pendant six ans. C'était un homme 
brillant en tant qu'historien d'une certaine renommée, mais il était si humble 
dans toute son approche. Vous ne sauriez pas en le rencontrant qu'il avait 
un tel éclat, si bien caché, mais la chose qui m'a le plus frappé chez lui était 
sa douceur et sa vulnérabilité et c'était un homme très sensible et en fait, il 
était très sensible et conscient de ce qui se passait chez les gens.

P. Alejandro Muñoz, sm (Mexique) : Je voudrais parler aujourd'hui de la 
personne qui a le plus inspiré ma vie mariste depuis le début, qui était Juan 
Pujebet ; un mariste français, Jean Pujebet, qui a travaillé ici au Mexique et 
qui a fondé des maisons de réhabilitation de jeunes en situation de violence 
et de toxicomanie. Je l'ai rencontré dans la paroisse à laquelle j'appartenais 
et il m'a beaucoup marqué et inspiré par son témoignage de foi, de piété, 
d'amour pour Jésus et d'amour pour Marie.
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Sur ce dernier sujet, nous avons voulu poser aux maristes du monde 
entier et de toutes les branches de la famille mariste quelques 

questions sur la vocation. Vous pouvez lire leurs réponses ci-dessous 
et vous pouvez également trouver la vidéo en suivant ce lien : 

https://bit.ly/mvy7fr  Nous vous encourageons à partager 
dans la communauté ce que leurs réponses vous suggèrent 

et à répondre également à ces questions :
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1. QU'EST-CE QUI VOUS A ATTIRÉ EN PREMIER CHEZ LES MARISTES ?
F. Ailto Ferreira, sm (Brésil) : Ce qui m'a le plus attiré chez les Maristes, 
c'est la simplicité et l'accueil avec lesquels chaque Mariste m'a reçu. 
Et cette manière particulière, cette manière maternelle que seuls les 
Maristes ont pour accueillir tout le monde.

Sr Judith Moore, smsm (Nouvelle Zélande) : En tant qu'écolière, j'ai entendu 
beaucoup d'histoires de missionnaires maristes travaillant dans le Pacifique. 
J'ai décidé de devenir sœur smsm pour donner ma vie à Dieu, aider à 
répandre l'Evangile et servir les nécessiteux dans n'importe quel pays.

P. Kevin Medilo, sm (Phillipines) : Deux choses qui m'ont attiré chez les 
Maristes, d'abord la mission et ensuite la vie en communauté. Mission, parce 
que les Maristes ont essayé de servir les pauvres et ceux qui sont marginalisés 
dans la société. Deuxièmement, la vie communautaire. Les maristes vivent 
ensemble en communauté, témoignant de l'Evangile, témoignant de l'amour et 
de la miséricorde de Dieu et faisant ensemble des missions dans le ministère.

2. QU'AIMEZ-VOUS LE PLUS DANS LE STYLE DE VIE MARISTE ?
Fr. Ivan Vodopivec, sm (Angleterre) : Ce que j'apprécie dans notre vie mariste, 
c'est que peu importe à quel point la mission peut être di�cile, les maristes 
sont toujours là pour vous soutenir et vous encourager. Et quand les choses 
se passent vraiment bien, ils partagent votre joie et votre réussite.

Sr Teri O'Brien, sm (Canada) : J'aime que notre mission de continuer la 
présence de Marie implique toutes les branches maristes. Nous essayons 
de vivre simplement et généreusement, nos communautés sont priantes, 
accueillantes, tendant la main à ceux qui en ont besoin. Prendre soin de 
notre maison commune nous concerne tous.

Fr. Youssouph Stev Youm, sm (Sénégal) : Qu’est ce qui me plait dans le style 
de vie mariste ? Lorsque nous posons cette question nous pensons souvent 
à la simplicité de la Vierge Marie. Ce qui est vrai mais ce que je trouve assez 
original, ce que je trouve assez spectaculaire que j’allais dire dans ce sens, 
c’est le fait de prendre la Vierge Marie dans son intégralité, dans sa totalité 
et l’intégrer dans notre vie. Nous devenons des marie pour le monde actuel 
et pour moi c’est cela le sens d’être des Maristes Marie-istes, Marie dans 
le monde actuel. Voilà pour moi ce qui me plait dans cette vie, 
dans ce style de vie mariste.

     3. QUELLE A ÉTÉ VOTRE MEILLEURE EXPÉRIENCE 
EN TANT QUE MARISTE DANS LES MISSIONS ?

P. Rafael Ramila, sm (Espagne) : Le dimanche des Missions 2006, j'ai vécu une 
expérience pastorale impressionnante. J'allais célébrer la messe à Talba, dans 
la jungle centrale du Cameroun, et ils m'ont dit qu'une fille était mourante et a 
demandé à être baptisée. Xavérie, 22 ans, mourait dans une baraque, victime 
du sida. J'ai vérifié qu'elle croyait au Seigneur Jésus, nous avons prié le Notre 

Père ensemble et je l'ai baptisée. Elle est décédée deux jours plus tard.

P. Raymond Pelletier, sm (Canada) : Ce n'est pas une vie de plaisir, c'est une vie 
où l'on se donne totalement. Je ne m'y attendais pas. Pendant la pandémie, le 

Père Général m'a demandé d'être le maître des novices, exceptionnellement 
pour un an. À cause de la pandémie, j'ai dit oui. Et je pense que c'était la plus 
belle expérience de ma vie en mission de dire oui à un Supérieur général qui 

avait l'air désemparé parce qu'il n'avait pas de maître des novices. Il devait 
trouver un maître des novices immédiatement.

P. John Larsen, sm (Nouvelle Zélande) : Nous ne pouvons pas vraiment donner 
une seule expérience. Toute la vie du missionnaire a été pleine de prière et 

cette prière porte ses fruits au service des gens. Lorsque cela se produit, ce sont 
les meilleurs moments ; être avec la personne malade ; être avec l'enfant qui a 
des problèmes ; donner les sacrements ; célébrer des mariages ; l'Eucharistie. 

Ce sont des moments de grâce en technicolor, et ils ont été les meilleurs 
moments de la mission.

4. QUELS CONSEILS DONNERIEZ-VOUS À UN JEUNE QUI ENVISAGE LA VIE RELIGIEUSE ?
Sr Maria Aparecida Cangussu, sm (Brésil) : Cher jeune homme, chère jeune 

femme. Chaque personne a sa propre façon de répondre à l'appel individuel de 
Dieu dans son cœur. Passez du temps dans votre vie à écouter où Dieu veut 
que vous soyez heureux ! Et si vous appreniez à connaître la manière d'être 

mariste ? Et faites l'expérience d'être comme Marie.

Fr. Jaime Pérez Martínez, sm (Mexique) : Entrer dans la vie religieuse en tant que 
jeune, c'est avant tout s'arrêter un peu, ralentir un moment (pour une personne 

comme moi qui aime courir). Mais c'est aussi apprendre à cheminer avec d'autres 
frères et plus encore maintenant que la synodalité est évoquée par le Pape François. 

C'est une expérience qui nous interpelle mais qui nous remet lentement en 
mouvement, et avec une nouvelle énergie qui nous émeut en tant que communauté. 

P. Miguel Angel Contreras, sm (Pérou) : Qu'ils se laissent conduire par Dieu, 
qu'ils soient des personnes ouvertes à l'Esprit. Surtout, qu'ils répondent 

à l'appel que Dieu a pour chacun d'eux, de voir quel chemin ou quelle option 
Il veut les conduire à accomplir en tant qu'êtres humains 

contribuant au Royaume de Dieu.


